



20 Pièces

500 m²

Réf. 7200079

1 600 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante maison de Maître datant de 1912, offre une vue imprenable sur les Gorges du Loup et leur vallée, bénéficiant d'une exposition sud et d'un environnement calme. Actuellement exploitée en tant que résidence touristique, elle conviendrait également parfaitement à une grande famille ou à un projet de maison d'hôtes. Avec environ 500m² habitables, cette propriété s'étend sur deux niveaux, proposant une salle à manger et une grande cuisine au rez-de-chaussée, ainsi que 15 chambres avec salles d'eau individuelles à l'étage, y compris un appartement privé. Sur un terrain d'environ ...

This charming house dating from 1912, offers breathtaking views of the Gorges du Loup and their valley, benefiting from a southern exposure and a quiet environment. Currently used as a tourist residence, it would also be ideal for a large family or a guest house project. With approximately 500m² of living space, this property is spread over two levels, offering a dining room and a large kitchen on the ground floor, as well as 15 bedrooms with individual shower rooms on the first floor, including a private flat. On a plot of land of approximately 1500m², a huge landscaped terrace with panoramic ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

